
 
 
VIALE DELLE RIMEMBRANZE: COMPLETATI GLI INTERVENTI PER LA MESSA IN SICUREZZA DEGLI 
ALBERI 
Dieci gli abbattimenti resi necessari dal rischio schianto e 49 il numero delle ceppaie rimosse  
 
Sono in fase di completamento gli interventi sulle alberature presenti lungo viale delle 
Rimembranze, sul quale si è concentrata da anni l’attenzione dell’Amministrazione Comunale al 
fine di conciliare l’obiettivo della salvaguardia del patrimonio arboreo con quello della sicurezza 
dei cittadini. 
Una nuova indagine biomeccanica visiva e strumentale affidata dall’Amministrazione 
Comunale, che è seguita ad altri puntuali monitoraggi eseguiti già dal 2013 in avanti, ha 
evidenziato la necessità dell’abbattimento di 10 alberi per rischio fitostatico e la rimozione di 49 
ceppaie. 
<< In occasione della chiusura della strada dovuta alla riqualificazione dei sottoservizi eseguita 
da IRETI >> commenta il sindaco Fabio Fecci << abbiamo deciso di far eseguire questi 
interventi sul patrimonio arboreo, così da creare meno disagi possibile, facendo coincidere le 
due attività per non dover disporre altre limitazioni alla circolazione. La scelta di procedere ad 
interventi piuttosto radicali  sul patrimonio botanico “storico” del nostro paese - ricordo che gli 
alberi del viale sono stati piantumati  in memoria dei caduti della prima guerra mondiale -  è 
stata obbligata, gli studi affidati ad agronomi esperti avevano già nel 2013 evidenziato la 
necessità di intervenire con potature drastiche su 33 alberi fra gli 86  allora presenti -  2 erano 
stati rimossi negli anni ’90 -  perché irrimediabilmente compromessi da interventi sbagliati 
eseguiti in passato, capitozzature eseguite negli anni 80 eseguite senza nessuna competenza.  
 A giugno del 2017  si era reso necessario l’abbattimento di  37 alberi, perché a rischio 
schianto, cui sono seguiti i dieci di quest’anno.  Nel prossimo autunno  abbiamo  programmato 
la piantumazione delle alberature rimosse, saranno essenze adatte al contesto residenziale in 
cui vengono messe a dimora e daranno ottime garanzie in tema di sicurezza. 
Sappiamo comunque che indicativamente  nel giro di una decina di anni sarà necessario 
provvedere alla rimozione e successiva sostituzione degli alberi tuttora presenti, a causa del 
loro progressivo ed evidente deterioramento, ma la programmazione degli interventi  futuri sarà 
all’insegna  della gradualità e della sostenibilità. 
La sicurezza dei cittadini è comunque prioritaria rispetto a qualsiasi altra considerazione, è alto 
il valore affettivo che il viale riveste per la nostra comunità ed il nostro impegno è quello di 
mantenerlo verde ed ombreggiato >> 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


